



Gelsenkirchener Volkslauf 2006

Das Jahr 2006 steht in Gelsenkirchen und im ganzen Land im Zeichen der Fußball-Weltmeisterschaft. Wir alle fiebern diesem Fußballfest entgegen, freuen uns darauf, Gastgeber für Fans aus aller Welt zu sein.

Auch der Internationale Gelsenkirchener Volkslauf 2006 hat sich dem Fußball verschrieben. Schon lange ist neben dem bekannten City-Halbmarathon auch der Cooper-Lauf des Deutschen Fußball-Bundes fester Bestandteil der traditionellen Gelsenkirchener Veranstaltung. Damit setzt sich der DJK-TuS 1910 Rotthausen für Fitness und Ausdauertraining im Fußball ein.

Aber auch für alle, die König Fußball kalt lässt, hat der Volkslauf etwas zu bieten. Ob topfitter Routinier oder Gelegenheitsläufer, mit den unterschiedlichen Strecken findet jeder seine persönliche Herausforderung.

Ich wünsche allen Läufern viel Erfolg und den Besuchern Ausdauer und Kraft beim Anfeuern.

A handwritten signature in black ink, which appears to read 'Frank Baranowski'. The signature is stylized and written in a cursive-like font.

Frank Baranowski
Oberbürgermeister